

GRUPO OITEC

Innovación y Soluciones para Proyectos Complejos en Ingeniería

GEOTECNIA, TOPOGRAFÍA, INFRAESTRUCTURA, EXPLORACIONES, HIDRÁULICA Y MEDIO AMBIENTE.

Con más de 18 años de experiencia en la Industria Minera, y en el presente con una nueva fuerte orientación acompañando a proyectos de Energías Verdes en el Sur de Chile, el **GRUPO OITEC** se destaca en el campo de la ingeniería gracias a su enfoque en el uso de tecnología avanzada y la resolución de problemas complejos para minería y energía. Ubicada con bases en Santiago, Concepción y Calama, el **GRUPO OITEC** concentra sus esfuerzos en abordar proyectos de ingeniería de alta complejidad, incluso en aquellos proyectos que van más allá de la industria minera tradicional, siendo los proyectos de energía limpia una fuente fundamental en el aporte al cambio de matriz energética para Chile y Latinoamérica.

La tecnología es uno de los pilares fundamentales del **GRUPO OITEC**, característica que permite satisfacer las necesidades y desafíos de los clientes desde una perspectiva estratégica; esto se traduce en la identificación de puntos críticos que impactan en la productividad, ya sea en la construcción de plantas, procesos y proyectos industriales de gran escala. Además de ello, la seguridad ocupa un lugar central en las soluciones de **OITEC** con la constante búsqueda de tecnologías que reduzcan la exposición de las personas durante la ejecución de los procesos, como por ejemplo, el uso de



sistemas láser para mediciones sin contacto, entre otras soluciones integrales asociadas a la industria.

La división de Infraestructura de **OITEC** creada el año 2023, tiene presencia en Chile y Perú, unidad que ha enfocado sus esfuerzos en nuevos mercados en Latinoamérica. Los servicios de Ingeniería incluyen proyectos especializados de diseño, inspección y rehabilitación estructural de instalaciones marítimas. Asimismo, el grupo impulsa el desarrollo de infraestructura sostenible en las áreas de Agua y Energía, a través de la integración de tecnologías de última generación.



Paulo Oróstegui,
Gerente General OITEC



Los servicios de la división de infraestructura se especializan en evaluación de integridad y diseño de infraestructura marítima y costera, inspecciones en sitio, proyectos de rehabilitación y mejora de infraestructura para terminales portuarios, además del diseño marítimo, estructural y geotécnico de ellos. Los sistemas de captación de agua de mar son su especialidad, incorporando nuevas tecnologías de desalinización de agua de mar con sistemas “Wave-Powered Sustainable Desalination Solutions”.

Es así como el **GRUPO OITEC** se ha destacado en la resolución de problemas complejos en diversas áreas de la ingeniería y también, en comprender a fondo los desafíos que enfrentan sus clientes para entregar seguridad y continuidad operacional. Esta característica los ha hecho participar en proyectos de alta complejidad que han realizado en Chile y Perú, donde **OITEC** ha implementado

cambios en sus métodos de trabajo para obtener resultados de mayor calidad en menos tiempo.

La interdisciplinariedad y la colaboración de las distintas divisiones de **OITEC** (Geotecnia, Exploraciones, Topografía, Infraestructura, Hidráulica y Medio Ambiente) son claves en el éxito de la empresa. La organización cuenta con gerentes de divisiones que son especialistas de alto estándar en cada una de sus áreas lo que permite abordar problemas complejos de manera efectiva. Esta colaboración garantiza que las soluciones entregadas sean confiables y eficientes.

El compromiso de **OITEC** se centra en apoyar a sus clientes para que se sientan seguros y puedan desarrollar sus proyectos y producción en tiempo y forma. Esta filosofía ha sido esencial en el éxito y crecimiento de la empresa en el campo de la ingeniería a nivel

internacional. De esta forma, el **GRUPO OITEC** se destaca por su enfoque en tecnología avanzada, resolución de problemas complejos y colaboración interdisciplinaria, posicionándolos como referentes en el campo de la ingeniería a nivel global.



Av. Prat 199, Of. 402 - Torre B
Edificio Centro Costanera
Concepción
Fono: (56) 41 222 5381
oitec@oitec.cl
www.oitec.cl